

'Chispa' Velarde anunció su retiro como futbol profesional

El canterano de los universitarios ha decidido terminar con su carrera profesional a unos días de que termine el Clausura 2023.

Tras 19 años de carrera, Efraín el 'Chispa'

Velarde ha decidido retirarse del futbol profesional a unos días de que termine el torneo Clausura 2023. El anuncio que sorprendió a los aficionados de los Pumas de la UNAM fue posteado en su cuenta oficial de Instagram con un video emotivo.

"A los seis años el futbol se volvió mi pasión, desayunaba, comía y cenaba futbol. Sin saber que pasaría mis padres

se dejaron la piel por mí. El proceso fue duro y lleno de obstáculos que me fortalecieron para conseguir mi objetivo. Hasta que llegó el 15 de mayo del 2004 que me marcaría de por vida. Hoy 19 años después con valentía y el corazón partido he tomado la decisión más difícil de mi vida" se ve en el video. "Ponerle fin a mi carrera como futbolista profesional Gratitude infinita

a los equipos que me permitieron vestir su playera. Me enseñaste que el futbolista es en la vida y en la cancha. Desde el principio supe que ser Fiera es un orgullo. Todos queremos que el balón ruede a nuestro favor. Tu fuerza me hizo Monarca. Empezamos la historia juntos como Cañoneros. México lindo y querido. Y sobre todo a tí ¡Cómo no te voy a querer!" agregó.

SECCIÓN B

MARTES 16 DE MAYO DE 2023

LIGA MX



América el más semifinalista en la historia de las liguillas

Las Águilas suman 40 eliminatorias en la antesala de la gran final en el futbol mexicano.-En 15 eliminatorias han avanzado a la gran final.

Nadie como las Águilas del América para disputar series de semifinal en el futbol mexicano al sumar 40 eliminatorias de este tipo en la antesala de la gran final desde que se implementó esta modalidad de competencia para definir al campeón en 53 años de historia de las liguillas en el balompié azteca.

Sin duda esta cantidad de juegos de semifinales demuestra simplemente que no hay equipo actualmente en el futbol mexicano que se le acerque a las Águilas y mucho menos los otros tres equipos que en la actual liguilla del torneo Clausura 2023 están participando en esta fase como son Chivas, Monterrey y Tigres con 19, 17 y 16 semifinales disputadas desde el torneo 1970-71.

Es cierto que los números no indican nada a la hora de saltar al terreno de juego, pero la inercia de las cifras si puede determinar que el curso que puedan seguir las cosas, ya que América de las 40 semifinales en 15 ha avanzado con éxito a la gran final del futbol mexicano, después siguen los Tigres de la UANL con 11 finales, Monterrey con 8 y Chivas con 7 finales.

Dentro de esta cantidad de semifinales, sin duda hay partidos que todavía hasta la fecha siguen generando polémica como aquella serie en la temporada 1982-83 en que americanistas y tapatíos se dieron hasta con la cubeta en una de las batallas campales más históricas del futbol mexicano.

O también las espectaculares batallas entre Rayados y Tigres como la de la campaña Clausura 2003 en que los felinos dirigidos por Ricardo Ferretti eran favoritos y terminaron siendo víctimas de la Pandilla dirigida por el polémico argentino Daniel Pasarella para terminar coronándose en forma increíble.

AMÉRICA

Cuauhtémoc Blanco: "No me gusta como juega de Chivas"



El ídolo americanista dejó en claro su amor por los azulcremas y dio sus favoritos para llegar a la final del Clausura 2023.

Luego de eliminar al Atlético de San Luis, las Águilas del América se enfrentarán a las Chivas en una nueva edición del Superclásico de la Liga MX y en la ronda de semifinales. A unos días del enfrentamiento, el histórico Cuauhtémoc Blanco rompió el silencio y dio su punto de vista para la eliminatoria que se definirá el próximo domingo en el Estadio Azteca.

"Todos quieren que la final sea Monterrey vs América, y ojalá así sea.

A los dos les tocó clásico, a Rayados contra Tigres y las Águilas contra Chivas entonces cualquier cosa puede pasar. Tanto Monterrey como América deben aprovechar que cierran en casa. En lo personal no me ha gustado como juega Chivas, pero es una semifinal y cualquier cosa puede pasar, aunque como siempre estoy a muerte con el América", comentó.

Por otro lado, el ahora gobernador de Morelos dejó en claro que los jugadores americanistas no se deben de confiar para que no vuelva a suceder lo que pasó frente a San Luis. "Eso ya quedó atrás, estaban enojados; hasta vi una nota del señor Azcárraga de lo que estaba enojado porque casi los dejan fuera. Es por eso que no te puedes confiar, aunque vayas ganando 3-1, desde el principio a salir con todo

para que al siguiente salgas motivado, entonces no será nada fácil para América, todo dependerá de como les vaya en Guadalajara", agregó.

Cabe mencionar que América y Chivas no se enfrentaban en la fase de semifinal desde el Clausura 2007, cuando los dirigidos por Luis Fernando Tena ganaron 2-0 en el global al Rebaño Sagrado. Desde entonces los dos cuadros más grandes del país se han visto las caras tres veces en la liguilla con un saldo de dos victorias americanitas por una de los rojiblancos.

La semifinal de ida entre América y Guadalajara se jugará este jueves a las 20:10 de la noche (tiempo del centro de México), mientras que el duelo de vuelta se disputará en punto de las ocho de la noche en la cancha del Estadio Azteca.

Nueva opción para los jóvenes futbolistas nayaritas

Pepe Escobedo: bienvenidos Halcones de Nayarit a la TDP

En conferencia de prensa presidida por el federativo nayarita, Pepe Escobedo, la escuela de Fútbol Tuzos Tepic anunció este proyecto, equipo que tendrá derecho a ascenso. Pepe Escobedo anunció que en la temporada 2023-2024, se conformará el grupo Nayarit con equipos nayaritas, dos de Sinaloa y dos de Puerto Vallarta, aligerando los gastos de traslado como visitantes

Por Luis Armando Flores García y Miguel Curiel Aguilar
Fotografías digitales: Mario Anguiano y Jaime Ruiz
Asociados CRODENAY



El CP José Escobedo Corro, presidente de la TDP en la FEMEXFUT avaló la integración de Halcones de Nayarit dándoles oficialmente la bienvenida ayer lunes.

le da seguimiento a todo lo que se llama futbol y con las visorías le darán seguimiento a este equipo para ellos los jugadores de Nayarit y es que hay infinidad de por la seriedad que representa Nayarit y es que hay infinidad de

jugadores nayaritas en la sub-15, sub-17 y sub-20, seguramente aparecerán futbolistas de Halcones de Nayarit”, culminó Pepe Escobedo. Escobedo Corro manifestó además que en la próxima Asamblea Nacional de la TDP el 24 de Junio 2023, el mero día de San Juan “en donde pretendo hacer el grupo de Nayarit porque ahorita hay cinco equipos, llega el de la señora son seis equipos, hay dos en Puerto Vallarta y dos en Sinaloa, entonces es muy probable que hagamos el grupo Nayarit, para evitar los viajes al estado de Jalisco, va a aminorar los costos de operación de todos los equipos y vamos a hacer un reacomodo en los grupos”. Este evento fue presidido por los directivos de Tuzos Tepic, Silvia Ortega y Ángel Rodríguez, así como por los entrenadores Víctor Herbert —Extensión Morelos—, Sergio Galindo —Extensión Amatlán de Cañas y por cuestiones personales no estuvo presente Marcos Amaral —Extensión Ixtlán del Río, informando que se realizarán visorías en varias partes del estado, iniciando esta semana en la capital Nayarita en la cancha Sección 49 a partir de las 3 de la tarde los días miércoles, jueves y viernes. También se dijo que esperan contar con instalaciones oficiales reglamentarias por el rumbo de Francisco I. Madero y se darán a conocer en cuanto cumplan el cuaderno de cargos que exige la Federación Mexicana de Fútbol.

Ayer lunes por la mañana, en un coto privado ubicado en el sur de la capital nayarita, con la presencia distinguida del presidente de la TDP en la FEMEXFUT, CP José Escobedo Corro, se hizo la presentación oficial por parte de la organización Tuzos Tepic de su nueva franquicia en la TDP: Halcones de Nayarit, escuadra que tendrá derecho al ascenso y que tendrá como director técnico, al experimentado José Guadalupe Ballesteros Muñoz, el cual será apoyado por Luis Fernando Trejo, Mario Montaña, Germán Becerra y Román Muro.

En su intervención Pepe Escobedo explicó que ese proyecto no es de ahorita: “desde hace tiempo la señora Silvia, mi amigo Lupe Ballesteros han estado insistiendo de tener un equipo en la 3ª división, hemos tenido infinidad de reuniones, desayunos, y hasta hace un mes se le dio forma a este gran proyecto, proyecto sano, proyecto serio, y por eso hacemos de nosotros este proyecto”, además recalzó que siempre orienta a los interesados en contar con una franquicia de TDP, abriéndoles el abanico, respecto a lo que significa y cuánto cuesta “para que el día de mañana no le vayan a decir al presidente de la TDP no me dijiste, los señores saben a lo que van con este equipo de la tercera división y creo que va con buenos cimientos y eso a mí me da mucho gusto”, aseveró.

“Halcones es un proyecto que va a dar mucho de qué hablar, y hablar para bien, filial de tuzos Pachuca, ese es otro plus que tiene halcones y quiero decirles que en el partido final de filiales en liguilla estuvo tuzos Pachuca, estuve presente y ahí estuvo presente su presidente, Armando Martínez, es decir,



El federativo nayarita, Pepe Escobedo, flanqueado por directivos, personal operativo y administrativo de Halcones de Nayarit

CENTURY 21.
Pinsa

“Tu nuevo hogar es nuestra prioridad.”

Nuestra Asesoría es Totalmente **GRATUITA**

¡Acércate a nosotros, simplemente los mejores!

COMPRA | VENDE | RENTA

OFICINA TEL. 214-1811



Se realiza la Junta Previa del Macrorregional de Atletismo con la presencia de Israel Benitez Montero, subdirector de Calidad para el Deporte de la CONADE y de Carolina Lugo Robles, directora general del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte. A partir de este martes 16 de mayo en punto de las 17:00 horas en la pista atlética de la Unidad Deportiva Santa Teresita, dará comienzo la competencia en las categorías Sub20 y Sub23 con la participación de atletas de los estados de Aguascalientes, Ciudad de México, Colima, Estado de México, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Michoacán, Morelos, Querétaro, IPN, INDET, y, el anfitrión Nayarit.

¡Estamos contratando!
¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MAS!

¡Llámanos al 311-103-3334



Con buenas expectativas "halcones" de Nayarit en la liga TDP

Nuevo reto Es "Halcones" para Lupe Ballesteros en TDP

Mario Anguiano

Un equipo más tendrá Tepic en la liga TDP, "Halcones" de Nayarit, de los "tuzos" y como director técnico del equipo está el experimentado profesor J. Guadalupe Ballesteros, sin duda un nuevo reto en la vida de este hombre con el cual charlamos ayer, en la presentación de dicho equipo.

MA: Profesor, nace un nuevo proyecto para los jóvenes en edad de la liga TDP, estás involucrado.

GB: "Sí Mario, antes darte las gracias por tanto tiempo en que nos has estado ayudando, efectivamente, nace un proyecto; "Halcones" de Nayarit, tercera división profesional, de mucha gente, me toca estar en lo técnico y lo administrativo, todo para que los jóvenes nayaritas que deseen formar parte, queremos sacarlos de drogas y de cualquier vicio nocivo, queremos lo mejor para ellos y para eso contamos con el apoyo de la señora Silvia, de Fernando Trejo y de otros que no pudieron venir"

MA: ¿Cómo trabajará "Halcones" en lo que respecta a los valores, en esta época digital en la que parece que disminuye el concepto de luchar con el amor a la camiseta?

GB: "Con la tecnología han cambiado muchas cosas en el fútbol moderno, tenemos que actualizarlos día con día, creo que los valores vienen de la familia, tuvimos la oportunidad de ir a Pachuca a un torneo nacional, ahí acordamos hacer un grupo de familia divididos en dos partidos, era familia, y aunque había jugadores de otra élite, de calidad, con un grupo no se iba a poder, eran muy unidos, entonces con un equipo de valores, como lo hace "tuzos", de valores, de entrega, entonces el estudio debe de ser prioridad, lo muchachos deben estar en contacto con sus papás mostrándoles también buenas calificaciones, que estén pendientes en el modo que se desarrollan, queremos hacer las cosas bien, ante los ojos de todo mundo, sin lucro, sabemos de jóvenes que no trascienden debido a su mala situación económica, aquí estará el apoyo de la señora Silvia y de la gente que la rodea, también quiero agradecer mucho al ingeniero Antonio Huízcar que siempre está al pendiente de nuestros jóvenes, hace poco en la entrega de un Reconocimiento, me dijo: "no se canse", y le dije lo mismo y también a usted señor Anguiano, no se canse, son pocas las personas que trabajan así, sin verse, detrás de un micrófono pero siempre apoyando a las personas del deporte"

MA: Un director Técnico debe de manejar una buena dosis de tenacidad, más cuando el equipo ocupa más para poder trascender, son jóvenes que representan un buen futuro para la sociedad:

GB: "Sí señor, lo tengo bien presente, tengo la fortuna de tratar a Miguel Jiménez de "chivas", antes y después del partido y le digo que le eche ganas, que él puede, le voy a un equipo en que juegue algún nayarita, son parte de tus raíces, de tu esencia del fútbol, es el apoyo que todos debemos tener, porque críticas siempre habrá, muchas, como usted dice hay que ser tenaces, si no pegamos hoy podemos hacerlo mañana, trabajé 16 años en el club Sufacén de lo cual estoy orgulloso, éramos tenaces en busca del triunfo y meterles en la cabeza que se debe trabajar duro, así será aquí, en cada partido, en cada entrenamiento para lograr el objetivo"

MA: Muchas gracias profesor Ballesteros.

Juan Moreno Pacheco, mejor conocido como...

"El quebrado": La experiencia que hace la diferencia

Por: Profesor Jaime Heredia Quezada

De las estrellas refulgentes de nuestro balompié es nuestro entrevistado, Juan "el quebrado", así lo conocen las generaciones que tuvieron la fortuna de tratarlo, no se diga de quienes pisaron la cancha teniéndolo de compañero, o de rival, deportivamente hablando.

Lo que bien se aprende queda para siempre, en la actualidad Juan se desempeña en el medio campo del equipo Marmolería Martínez Flores y eso le ha dado otra imagen a ese cuadro de hombres voluntariosos, es esta la plática:

JR: Juan Carlos ¿Cómo inicias dentro del fútbol?

Juan: "Empecé a jugar en el equipo "Aga", pero toda una vida jugué en el Ejido, ahí tengo los mejores recuerdos"

JR: Teníamos tiempo sin verte en las canchas, de pronto te volvemos a ver jugando en marmoleros.

Juan: "La verdad es que por mis rodillas tenía más de un año sin poder jugar, debo de operármelas, ya no tengo cartilagos, además en mi peso de 100 kilos, hice el ánimo de bajar de peso, estuve yendo a jugar con Ejido Rodeo pero yo era "B" y ellos "A", en marmolería está Fernando Estrada, que jugó en Mololoa, él me invitó, casi en el mismo nivel de fútbol, le echan

ganas, yo ya no puedo pero sí la se tocar"

JR: Eso sí, con la llegada de Juan Moreno y Ernesto López los marmoleros juegan más ordenados y vemos que tu toque de balón sigue siendo de precisión,

Juan: "Sí, la velocidad y el "dribling" ya no son como antes, pero trato de dar la bola rápido a algún compañero en corto, eso es lo que me permiten mis rodillas"

JE: Sí, pero en esos pases en corto el equipo se hace ofensivo

Juan: Bueno, trato de no equivocarme pero a veces tu compañero no se mueve como piensas que va a hacerlo, en Ejido jugábamos "sin ver", dabas el pase y entraba Geño o mi compadre "cacho", así, sin ver, o "el toto", sabíamos que estaban ahí"

JR: Que bien Juan, felicidades porque estás de nuevo en las canchas, ojalá sigan ayudando a este equipo para que mejoren en la temporada.

Juan: "Sí, antes recibíamos goleadas, gracias a Dios han llegado otros jugadores como "el cabe", Neto López, "el cora" el equipo subió bastante, son gambeteadores y otros con lo poquito que aportan el equipo se ha visto diferente, es un placer para mí el saber que se acuerdan de uno todavía, muchas gracias profesor Jaime".



Gloria de nuestro fútbol, toda una historia es Juan Carlos Moreno Pacheco "el quebrado"



Lleno de logros su palmarés, en la foto con el club de sus amores, Ejido.



Orgullo de la familia, Juan Moreno.

AMÉRICA

Boca Juniors reconoce interés por Roger Martínez

La directiva del Xeneize hizo público su deseo de contar con el delantero del América para reforzar su plantilla.

cuatro goles y dos asistencias. La lesión en el bíceps femoral derecho, que ocurrió en marzo de este año, le ha impedido que tenga una participación más regular en los encuentros del equipo.

Boca Juniors ha tenido al delantero colombiano del América en la mira durante varias ventanas de transferencias. En esta ocasión, el interés ha sido confirmado por Mauricio "Chicho" Serna, miembro del Consejo de Fútbol del equipo argentino, quien expresó en una entrevista radial: "Roger Martínez siempre nos va a interesar. Siempre nos ha gustado". Tras estas declaraciones, todo apunta a que Boca Juniors intentará nuevamente fichar al delantero en esta próxima ventana de transferencias, especialmente porque el jugador finalizará su contrato con el Club América el 30 de junio.

Si Martínez no renueva con las Águilas quedará en libertad de acción para unirse a cualquier otro equipo. Además, su situación le permite firmar un precontrato con cualquier club interesado, lo que le brinda una posición ventajosa en el mercado de fichajes. El delantero del Club América también ha generado interés por parte de varios equipos de la Liga MX, incluyendo a Cruz Azul, así como de otros mercados como Brasil, la MLS y Arabia, quienes han consultado por su situación. Sin embargo, de acuerdo a fuentes cercanas al jugador, su máxima prioridad es emigrar a Europa. En el año futbolístico 2022-2023, Roger ha estado presente en 19 partidos, registrando

Pide tu boleto digital
y olvídate de los boletos perdidos

Obtén la app

— iOS y android —

Recíbelo Vía:

Wallet SMS NIP WhatsApp

Reserva en **33 3111 8780**
Call Center **33 1526 6794**
www.tepicplus.com

MEGA

XVIEW + INTERNET

INTERNET DE ALTA VELOCIDAD
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS**
+ TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx

TODOS AHORRO **LEY**

SANDÍA
Rayada
Kilo



a sólo
\$ 8⁹⁰



JÍCAMA
Kilo

a sólo
\$ 7⁹⁰



MANGO
Haden
Kilo

a sólo
\$ 29⁸⁵



ZANAHORIA
A granel
Kilo

a sólo
\$ 11⁵⁰



PEPINO
Criollo Pickle
Kilo

a sólo
\$ 14⁸⁵



LIMÓN
Persa sin semilla
Kilo

a sólo
\$ 29⁸⁵



CEBOLLA
Blanca Procesada
Kilo

a sólo
\$ 12⁸⁵



TOMATILLO
Con hoja
Kilo

a sólo
\$ 19⁹⁰



MELÓN
Chino
Kilo

a sólo
\$ 25⁹⁰



MANZANA
Gala bolsa
de 600g

a sólo
\$ 33⁹⁰



MANZANA
Golden
en bolsa

a sólo
\$ 32⁹⁰



CIRUELA
Roja España
Kilo

a sólo
\$ 54⁸⁵



UVA
Flame
Kilo

a sólo
\$ 68⁸⁵



KIWI
Kilo

a sólo
\$ 58⁸⁵



CHILE
Habanero
Kilo

a sólo
\$ 59⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡ Más cosas a mejores precios!

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 16 DE MAYO DEL 2023